

La Mission Électorale de l'UNASUR arrivera en Équateur prochainement



Quito, 21 Janvier (RHC-PL)- Une partie de la mission électorale de l'UNASUR, l'Union des Nations sud-américaines qui observera les élections sectorielles du 23 février prochain en Équateur, arrivera dimanche à Quito, la capitale du pays andin.

Le Secrétariat Général de l'UNASUR a expliqué que les objectifs de ce groupe sont de participer avec le Conseil National Électoral aux différentes étapes des élections et de promouvoir les échanges d'expériences et de connaissances en la matière.

Les observateurs du bloc rencontreront aussi les acteurs politiques et vérifieront les différentes étapes du processus dans leurs aspects administratifs et légaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11973-la-mission-electorale-de-lunasur-arrivera-en-equateur-prochainement>



Radio Habana Cuba